


Выбор университета давался очень сложно. Изначально, я не
планировал поступление в медицинский университет, хотел быть
учителем, железнодорожником, видел себя поваром. К слову,
выбору никто не препятствовал. Сейчас достаточное количество
высших учебных учреждений, куда можно подать документы.
Однако не везде есть та специальность, которая бы позволила
раскрыть свой потенциал. Хотелось, конечно, чтобы будущая
специальность помогла мне в саморазвитии, изучении
различных программ, иностранных языков, чтобы после
окончания университета я был не просто молодым
специалистом. Мне хотелось все и сразу в одном университете.
Всегда хотелось расширить границы своего мышления.
Несмотря на то, что поступление в медицинский университет
может быть сложным, и требует множества часов работы и
усилий, я нашел в себе решимость и мотивацию, чтобы пройти
через это.

Гомельский медицинский университет - перспективный
университет. Посоветовавшись с уже коллегами, выбрал именно
СВОЙ университет!



Абсолютно каждый студент подтвердит: преподаватель вложил частичку себя в
каждого из нас. Очень трудно выделить кого-то одного, но на моем
университетском пути встретились самые лучшие НАСТАВНИКИ



Надыров Эльдар Аркадьевич - человек, который вложил в меня

много знаний и усилий и действительно показал, что такое наука.

Эльдар Аркадьевич был на протяжении года в нашей группе

преподавателем гистологии, цитологии и эмбриологии. Свою

первую научную работу я написал именно с ним, как сейчас

помню, Эльдар Аркадьевич не сразу стал работать со мной: у

меня была одна идея- написать научную работу про себя. Я

принёс все свои результаты. Мне дали журнал «Проблемы

здоровья и экологии» и сказали: «Вот постарайся написать

похожую». И я стал писать. Вот так все и закрутилось (первая

конференция, первое выступление, научные работы в зарубежных

журналах).



Чайковская Марина Анатольевна - наставник с большим
сердцем и огромным желанием помочь каждому
студенту. Марина Анатольевна всегда готова
поделиться своим опытом и знаниями- это было
заметно не только в ее лекциях и занятиях, но и в
личном общении она всегда открыта к диалогу и готова
выслушать каждого. Марина Анатольевна не только
прекрасный преподаватель, но и очень добрый человек.
Она всегда заботится о благополучии своих студентов и
всегда готова помочь, когда им это необходимо. Без
нее я, вероятно, не стал бы тем человеком, который я
есть сегодня. С Мариной Анатольевной мы всегда на
волне научного «хайпа». Все наши работы и проекты ,
которые мы начинаем, буквально через 1-2 года
становятся must have (Пусть это звучит «по-
студенчески», но так и есть).





Самый сложный экзамен?



Ну тут, конечно, сложный вопрос. Всегда выбирал стратегию
подготовки к экзамену (подготовка - это не только тупое
заучивание). Всегда ориентировался и буду ориентироваться на
доказанные механизмы запоминания, когда и в какое время Я
наиболее трудоспособен. У меня зрительная память лучше, очень
трудно даётся запоминание и восприятие на слух. Но по воле
судьбы- труднее всего мне давалась «топка». Нарисовал миллионы
рисунков, сделал ставки на зрительную память. Этим все и
сказано……А надо было учить да и все (ни месяц, ни неделю и не год
- всегда, начиная с анатомии стараться запоминать топографию).



Что Вас мотивировало в сложных 
ситуациях?



Моя группа! Знаете, самый важный совет, который могу дать будущим
студентам или студентам первого курса- выстраивайте активную и
эффективную коммуникацию со своими коллегами, создавайте такую
площадку, на которой вам будет комфортно учиться. Классно, когда в
группе есть конкуренция, классно, когда в группе есть установленные
рамки и правила (учеба учебой, но надо уважать друг друга и помогать
друг другу). Пусть ваша группа станет для вас той самой опорой.
Грустно, когда в группе никто ничего не хочет и ничего не делает.
Теряются талантливые студенты в общей массе пофигизма. Когда есть
рабочая и дружеская атмосфера- рождается истина, а истина для
каждого своя. Огромный привет и самые лучшие пожелания моей n31
группе!



Помните ли Вы свою первую 
«2»?
Ну как и у всех «двойки» были, есть и будут.
Очень жаль, что я понял это после первой
плохой оценки по «топке» (под «двойками»
понимаю оценки за экзамены, текущие оценки
меня не тревожили.

Как и всем студентам, получающим стипендию
- средний балл экзаменационной сессии).
Синдром отличника прошёл и я стал спокойнее
относится к оценкам, чему был очень рад.



Какую специальность Вы
выбрали и почему? Куда Вас
распределили?

Специальность, которую Вы
выбрали сейчас, совпадает с
той, которую Вы хотели
выбрать на 1-ом курсе?



Я - будущий детский анестезиолог-реаниматолог. Профессия
анестезиолога-реаниматолога требует умения действовать быстро и
эффективно. И самое главное- стрессоустойчивость! До выбора
нынешней специальности меня «пошатало». Хотел быть и детским
онкологом-гематологом, детским онкологом и патологоанатомом.
Примерял все специальности. Не могу сказать, что я останусь только
детским анестезиологом - реаниматологом, лучше даже написать, что
все в жизни меняется стремительно.

В наше время надо придерживаться многопрофильного подхода и
оставаться конкурентноспособным.



Если бы у Вас была возможность, то на какое занятие бы Вы 
вернулись?



С радостью бы сейчас прошёл курс по
философии, истории. На 6 курсе по-
другому относишься к этим предметам,
сейчас бы уже пришёл с большим
пониманием, ну и так далее…. Из года в
год



Если бы Вас попросили показать одну фотографию за все время
обучения, то какая бы это была фотография?

Фотография с первого дня в
университете, которая была во
всех медицинских газетах. Мы
даже пару лет были на билборде.
Это было успешное время нашей
группы, мы чувствовали себя
звёздами «Сельмаша».



Ваш совет первокурснику ?



Дорогой первокурсник, первый год университета может показаться очень трудным и многим кажется,

что времени на все не хватает (да что там первый год, из года в год). Мое первое предложение для тебя –

уделяй время себе. Определи время, которое ты будешь тратить на учебу, занятия физкультурой,

общением с друзьями и досугом, и старайся следовать этому графику (но не стоит делать график

смыслом жизни).

Второй совет– научись планировать свое время. У тебя будет много заданий и всех возможных тестов,

так что не оставляй все на последний момент, а планируй свое время так, чтобы на все было достаточно

времени. Не забывай также про то, что достаточное количество сна и отдыха поможет тебе лучше

учиться.

И последнее, но не менее важное– научись жить. Университет – это не только учеба, но и время для

развития как личности. Получай новые знания, организуй свое время так, чтобы не только учиться, но и

иметь увлечения и интересы. Занимайся спортом, участвуй в студенческой жизни, находи новых друзей

и дай своей жизни студенческий оттенок. Будь пытливым и сосредоточенным, искренним и честным.

Все в твоих руках.

Успехов в учебе и саморазвитии!



Гомельский государственный 

медицинский университет


	Слайд 1
	Слайд 2
	Слайд 3
	Слайд 4
	Слайд 5
	Слайд 6
	Слайд 7
	Слайд 8
	Слайд 9
	Слайд 10
	Слайд 11
	Слайд 12
	Слайд 13
	Слайд 14
	Слайд 15
	Слайд 16
	Слайд 17
	Слайд 18
	Слайд 19

